
 

                          
Alla cortese attenzione  
 Presidente  della provincia di Sondrio 
Elio Moretti 
 
E  per conoscenza ai cosiglieri 
Franco Angelini 
Daria Cornaggia 
Luca Della Bitta 
Patrizio Del Nero 
Cristina Maspes   
Daniela Parolo 
Alessandro Pedrini 
Franco Spada 
MariaLisa Stoppani 
Andrea Ruggeri 
 

 
Buongiorno,  
siamo venuti a conoscenza del rinvio dell’approvazione del Piano faunistico venatorio provinciale, 
che era calendarizzato per il 18 novembre scorso e non è stato approvato. 
La nostra associazione ambientalista ha seguito attentamente tutto l’iter del piano, partecipando alle 
varie riunioni e fasi di discussione, a partire dalla riunione della Consulta faunistico-venatoria e 
fornendo poi in più occasioni il proprio contributo, anche scritto, fino all’ultima riunione di VAS 
del 2 novembre scorso, alla quale ha partecipato il sig. Wiliam Vaninetti del WWF, in nostra 
rappresentanza. 
Scriviamo quindi per chiedere con forza, appoggiati dalla nostra Associazione Nazionale e dal 
nostro presidente On. Michela Vittoria Brambilla,  che il Piano faunistico venga approvato appena 
possibile e soprattutto che siano prese in considerazione le nostre richieste in merito alle questioni 
ambientali più importanti, quali la modifica del munizionamento in piombo, le misure di tutela dei 
galliformi alpini (Pernice bianca, Coturnice e Fagiano di monte), e delle specie di avifauna 
migratoria in difficoltà; tali provvedimenti sono infatti fondamentali per una gestione venatoria 
corretta e sostenibile . 
Ci riserviamo comunicazioni alla stampa ed eventualmente una roccolta firme per sensibilizzare su 
questo tema piu cittadini possibili  
Nell’attesa di un cortese riscontro, porgiamo i più cordiali saluti 
 
 
Presidente LEIDAA Sondrio  
 
Katya Grandi 
 

 


